

Partner über Jahrzehnte: Harro Höfliger und Manfred Reiser, langjähriger Geschäftsführer der Konstruktion.

Neue Unternehmensstruktur

Harro Höfliger wechselt aus der Geschäftsführung in den neu geschaffenen Aufsichtsrat.

Mit der Einsetzung eines Aufsichtsrats hat sich die Harro Höfliger Verpackungsmaschinen GmbH Anfang 2018 noch schlagkräftiger aufgestellt. Aufsichtsratsvorsitzender ist der bisherige Seniorchef Harro Höfliger, der sich wie sein jahrzehntelanger Partner Manfred Reiser aus der Geschäftsführung zurückgezogen hat. Das Kontrollgremium wird komplettiert durch Siegfried Drost, Geschäftsführer beim Excellence United-Partner Uhlmann, und Hartmut Jenner, CEO des weltweit agierenden Familienunternehmens Kärcher.

Mit diesem organisatorischen Meilenstein sieht sich die Geschäftsleitung bestens für künftige Herausforderungen gerüstet. CEO Thomas Weller erklärt: "Uns geht es hierbei nicht um Technik und Produkt – dort liegt unsere Kernkompetenz. Uns geht es um Planung, Aufbau und Sicherstellung der richtigen Strategien. Dies speziell angesichts unseres anhaltenden Wachstums und komplexer Themen wie Digitalisierung und Fachkräftemangel." Firmengründer Harro Höfliger ergänzt: "Seit Jahren wird

das Unternehmen in zweiter Generation sehr erfolgreich geführt. Als Aufsichtsrat werde ich seine weitere Entwicklung mit meiner Erfahrung begleiten können, unterstützt von Siegfried Drost und Hartmut Jenner mit ihrem Fachwissen und dem kritischen Blick von außen."

Auch Manfred Reiser, bis 2009 Gesellschafter und bis Ende 2017 Mitglied der Geschäftsführung, steht dem Unternehmen weiterhin mit seiner technischen Expertise in beratender Funktion zur Seite. Der erfahrene Ingenieur war 1983

als Mitgesellschafter in die GmbH eingestiegen und trug als Geschäftsführer der Konstruktion technisch maßgeblich zum Aufbau des Unternehmens bei. Zu seinen vielen wegweisenden Konstruktionen zählen unter anderem Hochleistungsmaschinen zur Beutelverpackung von Instantprodukten und die Maschinenbaureihe SM zum Aufbringen von Siegelmarken auf Flaschen. Auch die Kapselfüllmaschinen-Baureihe KFM – Vorläufer der heutigen Modu-C-Familie – entstand unter seiner Federführung.





5

Hartmut Jenner und Siegfried Drost begleiten als Aufsichtsräte die weitere Unternehmensentwicklung.